



学童



夏休みの子どもたち

夏休みになり学童はにぎやかな声が響き渡っていました♪夏休み期間中に学童では様々なイベントが行われていました地域の方々との交流する機会もありました



夏休みのおやつ～♪♪
町づくり協議会さんからかき氷機をお借りました。
目の前で氷を削って自分の選んだ味のシロップをかけてかわついなかき氷が完成!!
子どもたちに好評でした♪



「認知症キッズサポーター養成講座」で認知症の話を聞きました寸劇もあり、とても分かりやすかったです

リサイクルプラザの方々に来ていただきペットボトルや牛乳パックを使って工作をしました♪



残暑お見舞い 申し上げます

ふぁみリーくらぶ



※過去開催時の写真



10月19日(日)
相可高校さんにて、親子料理教室の開催を予定しています

県立相可高校食物調理科の西岡先生のご指導のもと、生徒さんもアシスタントとして参加してくださいませ



盛り上がった夏祭り!!

8月18日から1週間はフレンズ恒例の夏祭り週間でした。ワクワク!ドキドキ!子どもたちの高まる胸の内が聞こえてくるようです。元気にボールを転がしボーリングのピンを倒したり、大物狙いの魚釣りゲーム、難しい的を狙い玉を投げたり、とてもにぎやかにレクリエーションを楽しみました。

最後にお菓子の紐引きゲームは、欲しいお菓子を狙って子どもたちの目は真剣でした。また、景品もお渡しさせていただいたので使っていただければ幸いです。

暑かった夏休みも終わり、フレンズ夏祭りが今年も子どもたちの心に残る夏の思い出のひとつになったことを願います。

フレンズ

